Rapport d'activité



Direction des relations interparlementaires et internationales et du protocole

Visite de la présidente de l'Assemblée législative du Manitoba

Bilatérale - ADHOC Québec 7 juin 2023

Délégation québécoise

- M^{me} Nathalie Roy, présidente de l'Assemblée nationale du Québec (ANQ)
- M. Siegfried Peters, secrétaire général
- M^{me} Isabelle Giguère, directrice générale de l'information et de l'expérience visiteur
- M. Étienne Lévesque, directeur de cabinet de la présidente
- M. Steve Proulx, directeur du service de la gestion de projets
- M. Dominique Langelier, directeur de la sécurité
- M. Mathew Lagacé, directeur adjoint de la sécurité
- Cheffe d'équipe de la Programmation citoyenne
- Chargé de projets, architecte
- Conseillère en relations interparlementaires et internationales
- Conseiller au protocole

Contexte

La présidente de l'Assemblée législative du Manitoba, accompagnée d'une délégation de fonctionnaires, était de passage à l'Assemblée nationale afin d'en apprendre davantage sur les travaux de construction du pavillon d'accueil, sur la programmation citoyenne ainsi que sur le fonctionnement de la sécurité. L'Assemblée manitobaine est actuellement dans la phase de planification des travaux de rénovation qui devront être entrepris dans les prochaines années.

Objectifs et résultats

La présidente de l'Assemblée nationale s'est entretenue avec la présidente de l'Assemblée législative du Manitoba à l'occasion d'un déjeuner. Elles ont pu échanger sur leur vision respective de leur mandat à la présidence. La présidente a également offert le support de l'Assemblée nationale dans les démarches de planification et de réalisation de leur projet de rénovation.

Des rencontres avec plusieurs fonctionnaires impliqués dans le projet de modernisation des installations ont été organisées afin de présenter le projet et de répondre aux questions de la délégation manitobaine.

Présenter le projet d'amélioration des infrastructures de l'Assemblée nationale (pavillon d'accueil)

• La présidente de l'Assemblée législative du Manitoba et sa délégation ont rencontré le directeur du service de la gestion de projets et l'architecte, chargé du projet qui leur ont présenté une synthèse de la réalisation dont la conception s'est échelonnée de 2015 à 2017 et la réalisation de 2016 à 2019.

Présenter la Programmation citoyenne à l'Assemblée nationale

• La cheffe d'équipe de la Programmation citoyenne a présenté le projet qui permet de faire vivre le pavillon d'accueil et de mieux faire connaître l'Assemblée nationale et son apport à la société québécoise.

Visiter les installations de la direction de la sécurité

• La délégation a pu visiter, en compagnie du directeur et du directeur adjoint de la sécurité, les installations qui ont été modernisées depuis la construction du pavillon d'accueil afin de respecter les standards et enjeux de sécurités actuels.

Suivi

L'Assemblée nationale demeure disponible pour toute demande d'information ultérieure en provenance de l'Assemblée législative du Manitoba.

Dépenses Transport Restauration 1 059 \$ Hébergement Interprétation 1 750 \$ Divers TOTAL 2 809 \$